



Bernau: Fußball-Gottesdienst am Samstag, 30. Juni

Beitrag

Fußball ist gerade das bestimmende Thema in den Schlagzeilen. Die Meldungen über die Erfolge und Niederlagen der Mannschaften bei der WM in Russland bestimmen die Berichterstattung in allen Medien. Neben der Freude über den Fußball und die Begeisterung für die eigene Mannschaft stehen auch viele der zunehmenden Kommerzialisierung und der Einflussnahme durch Politiker und Regierungschefs kritisch gegenüber. Der Fußball-Gottesdienst der Katholischen und Evangelischen Kirche in Bernau am Chiemsee möchte beides aufgreifen und einen Raum zum Feiern und Nachdenken geben.

„Wir wollten einen Gottesdienst gestalten, der die gegenwärtige Fußball-Weltmeisterschaft einbezieht und sich an Kinder wie Erwachsene richtet“, kündigt Pfarrerin Hannah von Schröders, die mit Jugendseelsorger Josef Huber den Gottesdienst feiert, die ungewöhnliche Aktion an. Mit ihrem ökumenischen Fußballgottesdienst wollen sie und das Vorbereitungs-Team viele Menschen begeistern.

„Die Europameisterschaft elektrisiert viele. Diese Stimmung wollten wir auch durch einen anderen Gottesdienst, an einem anderen Ort, zu einer anderen Thematik transportieren“, betonen Silvio Kalauka und Gregor Thalhammer vom Team um die beiden Seelsorger. Um die Jugend heute noch erreichen zu können, sei es wichtig, durch Authentizität und Interesse an den Jugendlichen auf diese zuzugehen. „Fußball ist dann besonders schön, wenn die Spieler sich die Bälle gegenseitig zuspielen. Hierbei besteht die Gemeinsamkeit zur Kirche, indem man gemeinsam etwas bewegt und auch Schwächere integriert“, ergänzen die beiden.

Neben musikalischer Untermalung durch aktuelle und alte Fußball-Hymne sollen sich Gebete, Texte und die Predigt an den Ballsport anpassen und die Einbeziehung von Schwächeren und das im Spiel wie im Leben wichtige, „Fairplay“ und den „Respekt“ in den Mittelpunkt gestellt werden. Alle Teilnehmer sind eingeladen mit Trikots, Schals, oder sonstigen Fan-Utensilien zu kommen.

Einig sind sich alle vier darüber, dass „Es mal was anderes ist, lustiger, und viel Spaß machen soll.“ Die Begeisterung für den Sport ist etwas Besonderes“ und sie freuen sich, dass „der Mensch dort solche Emotionen zeigt“. Die Kirche könne sich da etwas vom Fußballsport anschauen. Unterstützt wird die Aktion durch den örtlichen Fußballverein TSV Bernau.

Beginn ist am Samstag, 30. Juni um 18 Uhr am Sportplatz des TSV Bernau, Buchenstraße 19

Weitere Informationen zum Fußball-Gottesdienst erhalten Sie bei:

Gregor Thalhammer, Tel. 0171-76 76 257 / Email: gregor.thalhammer@agitos.de





Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Bernau
2. Chiemgau